
行政報告の主な内容（６課 15 項目） 

 

(1) 総務課 

町長選挙について 

町表彰式及び栄典について 

(特別名誉町民について) 

ふるさと会等への参加について 

基地対策・自衛隊関係について 

(2) 保健福祉課 
臨時福祉給付金について 

民生委員児童委員等の改選について 

(3) 町民生活課 
姉妹都市交流について 

交通安全対策について 

(4) 産業振興課 

農業災害の復旧状況について 

イベントの実施状況について 

プレミアム商品券事業について 

(5) 建設水道課 治水砂防関係について 

(6) 教育振興課 
第５３回町総合文化祭について 

児童生徒のクラブ等の活動について 

(7) 総務課 建設工事の発注状況について 
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行 政 報 告 
（平成２８年１２月定例町議会） 

 

議員各位におかれましては、公私共に何かとご多用のところ、第4 回定

例町議会にご出席いただき､誠にありがとうございます。 

この機会に、去る9 月定例町議会以降における町政執行の概要について

報告させていただきます。 

 

（総務課行政報告［総務班関係］） 

はじめに、１１月２７日執行の町長選挙についてでありますが、選挙管

理委員会の管理のもと厳正に執行され、有権者数９，１９１人、投票率 

６９．０３％となったところであります。 

なお、私事でありますが、この度の選挙において、町民皆様の心温まる

ご厚情とご支援を賜り、引き続き町政の重責を担わせていただくこととな

りました。 

皆様から賜りました信頼と期待に応えることができるよう、初心にかえ

り誠心誠意全力を尽くしてまいる所存であります。 

今後とも議員各位並びに町民皆様のご支援、ご協力を賜りますよう、こ

の場をお借りしましてお願い申し上げる次第であります。 

 

次に、平成２８年度の町表彰式についてでありますが、多くの関係者の

ご出席を賜り、１１月３日に挙行いたしました。 

表彰式においては、8 月２５日付けで決定させていただいた日本画家 

後藤純男氏への特別名誉町民称号授与式をあわせて挙行したところであり

ますが、直前の１０月１８日にご逝去され、誠に残念でならないところで

あります。 
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改めてご冥福をお祈り申し上げるとともに、本町に対する計り知れない

ご貢献に深く感謝申し上げる次第であります。 

本年度の表彰は、町の関係では、永年にわたり地方自治の振興発展に貢

献された１名に自治功労表彰を、また、地方自治の振興発展、農業の振興

発展に功績を残された２名に対しまして社会貢献賞を授与させていただき

ました。 

 教育委員会関係では、スポーツ賞に１名、また、文化奨励賞に５名、ス

ポーツ奨励賞には１１名と８団体を表彰させていただいたところでありま

す。 

 また、国の栄典関係では、１１月３日発令の秋の叙勲におきまして、危

険業務従事者叙勲として、防衛功労により２名が瑞宝単光章を受章されま

した。 

受章されました皆様のご功績に対し、心より敬意を表しますとともに、

ますますのご活躍とご健勝をお祈り申し上げる次第であります。 

 

次に、ふるさと会等についてでありますが、１１月１６日に旭川十勝道

路の整備促進に向けて、期成会関係首長の皆様と秋季の中央要望を行って

まいりました。 

あわせて、東京ふらの会総会が開催されたことから、沿線市町村長とと

もに出席をしてまいりました。 

 なお、札幌上富良野会総会につきましては、１１月４日に開催され、関

係者とともに出席し、当町にゆかりのある多くの方々とお会いし、有意義

な時間を過ごさせていただきました。 

 

（総務課行政報告【基地調整関係】） 

次に、基地対策についてでありますが、１１月８日に北海道自衛隊駐屯



3 

地等連絡協議会によります中央要望を、１５日には北海道基地協議会によ

ります中央要望をそれぞれ関係国会議員、防衛省等に対して行ってまいり

ました。 

また、９月２７日から２８日、１０月２０日から２１日において富良野

地方自衛隊協力会並びに上富良野支部によります「上富良野駐屯地現状規

模堅持と更なる拡充を求める要望」を道内選出国会議員、防衛省に対して

行ってまいりました。 

さらに、９月１６日には、髙田第２師団長をお迎えし、富良野地方自衛

隊協力会主催によります防衛講話も開催されました。 

次に、記念行事関係につきましては、創立６０周年を迎えた多田弾薬支

処をはじめ、地元駐屯地関連部隊等の記念行事に参加させていただいたと

ころであります。 

また、この度、富良野地方自衛隊協力会上富良野支部の防衛協力活動が

認められ、陸上幕僚長より感謝状を贈呈されたところであります。 

 

（保健福祉課行政報告） 

次に、臨時福祉給付金及び障害・遺族基礎年金受給者向けの年金生活者

等臨時福祉給付金についてでありますが、１１月２２日に申請受付を終了

し、申請辞退や居所不明などにより申請のなかった方を除き、対象者 

１，５６４件に対し１，５０９件、７４６万１，０００円を支給したとこ

ろであります。 

 

次に、民生委員児童委員及び主任児童委員の任期満了に伴う一斉改選が

行われ、今月１日に辞令を交付したところであります。 

今回の改選では、永年ご活躍いただいた民生委員児童委員１０名の方々

が退任され、新たに委嘱された１０名の委員と再任されました２２名の委
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員、また、再任の主任児童委員２名の全３４名の方々に対して、それぞれ

厚生労働大臣からの委嘱状と指名状を交付いたしました。 

 

 （町民生活課行政報告【自治推進班関係】） 

次に、姉妹都市交流についてでありますが、来年度、三重県津市と友好

提携２０周年を迎えることから、津市の職員2 名が8 月２３日から２５日

に来町され、交流事業等について協議を行ったところであります。 

また、１０月8 日から9 日にかけては、「津まつり」に職員・関係者を

含む6 名で訪問し、本町の観光・特産品のＰＲ、販売を行うなど、来場者

に広く紹介させていただきました。 

さらに、１４日には、上富良野町ライオンズクラブと津市ライオンズク

ラブ姉妹都市提携２０周年記念合同例会が町内において開催され、津市か

ら出席された１９名の会員の皆様とともに、クラブ友好提携２０周年のお

祝いをしたところであります。 

 

（町民生活課行政報告【生活環境班関係】） 

次に、交通安全対策についてでありますが、本町におきましては、１０

月１９日に交通死亡事故ゼロ２５００日を達成でき、広報誌等において町

民の皆様に周知させていただいたところであります。 

これもひとえに町民一丸となり、交通安全への取り組みを進めてきた結

果であり、皆様のご協力に感謝申し上げるところであります。 

今後とも悲惨な交通事故を１件でも減らし、町民一人ひとりが交通安全

の意識を更に高め、交通事故の撲滅と安心して暮らせるまちづくりのため、

啓発活動を推進してまいります。 
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（産業振興課行政報告【農業振興班関係】） 

次に、大雨による農業災害の復旧状況についてでありますが、１００万

円を限度として復旧事業費の２分の１を助成する町の単独補助事業の認定

申請が３５件、事業費で約１，９００万円の内、約半分にあたる１８件、

約９００万円については事業が完了したところであります。 

しかしながら、残りの１７件につきましては、町内の請負事業者が、機

動力・労力などを道路や河川の復旧工事に対して集中的に充てていたこと

や、降雪が早まったことにより、年度内の復旧完了が望めない状況になっ

ております。 

これらにつきましては、春耕作業など来年の営農に大きな支障が生じな

いよう、雪解け後直ちに復旧工事が進むよう、必要な対応を図ってまいり

ます。 

 

（産業振興課【商工観光班関係】行政報告） 

次に、イベントの実施状況についてでありますが、１１月6 日、保健福

祉総合センターかみんを会場に、「かみふらの収穫祭」が開催されました。    

このイベントは、町内産業団体で構成する「かみふらの産業賑わい協議

会」が主催し、町民の皆様に、もっと地元産物を身近に感じていただきた

いと、初めて開催したイベントであります。 

当日は、農畜産物の無料配布や低価格での販売、上小スクールバンドの

演奏や餅つきなどに、多くの皆様のご来場をいただいたところであり、来

年以降につきましても、連携・協力の輪を拡大しながら、より充実したイ

ベントとして定着するよう努めてまいります。 

 

次に、プレミアム商品券事業についてでありますが、１１月１７日から

２２日までの予約期間において、６，８７５万円、１，４６０世帯の予約



6 

があり、販売額の６，０００万円を上回りましたことから、高齢者世帯・

子ども世帯等を優先したうえで、１１月２５日に抽選を行ったところであ

ります。 

未だ、地方の景況に好転の兆しが見えない中、本事業を通じて町内での

購買意欲を喚起し、地元経済の活性化につながることを期待しているとこ

ろであります。 

 

（建設水道課行政報告） 

次に、治水砂防関係についてでありますが、１０月２７日に新潟県で開

催されました全国治水砂防協会理事顧問会議に出席し、また、１１月１５

日には、東京都で開催されました全国治水砂防促進大会へ出席してまいり

ました。 

今後におきましても、道内の河川砂防整備の促進はもとより、当町の河

川砂防施設の整備がより進捗するよう取り組んでまいります。 

 

（教育振興課行政報告） 

次に、第５３回町総合文化祭についてでありますが、１０月２９日から

１１月４日までの７日間、社会教育総合センターにおいて開催されました。 

 開催にあたっては、多くの町民の皆様に参画していただき、作品展示、

郷土館特別展示、町民コンサート、芸能発表のほか、体験コーナーなどの

協賛事業が行われ、延べ２,１８２名の方々にご来場をいただき、盛会のう

ちに終了することができました。 

 なお、１１月４日の特別事業については、北海道舞台塾ふらの事業とし

て、復興支援舞台「イシノマキにいた時間」の公演が、保健福祉総合セン

ターにおいて開催され、多くの方々に鑑賞いただいたところであります。 
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次に、児童生徒の部活動等における活躍状況についてでありますが、 

上富良野中学校陸上部２名が、１０月２８日から横浜市で開催された「全

国ジュニアオリンピック陸上競技大会」に出場し、鈴木くるみさんがＡ女

子１００ｍにおいて、大会新記録並びに北海道中学新記録で優勝し、また、

女子４×１００ｍリレーにおいても北海道チームとして出場し、北海道中

学新記録並びに日本歴代２位の記録で優勝し、さらに、大会最優秀選手に

選ばれたところであります。 

また、Ｂ女子１００ｍにおいて、加藤璃
り

里香
り か

さんが６位入賞の成績をお

さめたところであります。 

 この１年を通じて小学生、中学生及び高校生たちが、日ごろの練習成果

を発揮し、各種競技おいて、大活躍されました。 

来たる２９年も本町の子どもたちが各方面で活躍いただくことを期待す

るとともに、立派な成果を残された皆さんに改めて拍手を送りたいと思い

ます。 

 

（総務課行政報告［企画財政班関係］） 

最後に、建設工事の発注状況についてでありますが、9 月定例町議会で

報告以降に入札執行した建設工事は、１２月９日現在、件数で２１件、事

業費総額で１億９，３２８万７，６００円で、本年度累計で４４件、事業

費総額３億９，４１３万３，３６０円となっております。 

詳細につきましては、お手元に、「平成２８年度建設工事発注状況」を配

付しておりますので、御高覧いただきたく存じます。 


